

Mercredi 5 Mars 2025,

Objet : candidature mandat 2025 - 2029

Récemment retraité de l'Équipe de France de Ski de fond, j'ai vécu le sport de haut niveau pendant près de 20 ans, et suis de fait passionné par le sport et ses enjeux.

Fort d'une carrière marquée par la persévérance, l'esprit d'équipe et la quête d'excellence, je souhaite continuer à apporter une contribution significative aux réflexions et décisions concernant l'avenir du sport de haut niveau.

Au fil des années, j'ai pu mesurer l'importance d'un accompagnement adapté aux athlètes, tant sur le plan sportif que dans leur reconversion professionnelle. Ma propre expérience m'a sensibilisé aux défis que nous rencontrons, notamment en matière de double projet, d'évolution des conditions d'entraînement et de valorisation de nos disciplines. Possédant une solide expérience des compétitions internationales dans mon sport et de leurs fonctionnements, je pense être un témoin privilégié des évolutions et des problématiques qui se posent à nous, athlètes. Je souhaite continuer de mettre cette expérience au service de la commission afin de défendre les intérêts des sportifs et de contribuer à l'amélioration de nos conditions d'évolution.

Habitué à évoluer dans un environnement exigeant et à travailler en équipe, je saurai faire preuve d'écoute, de diplomatie et de rigueur pour porter la voix des athlètes et participer activement aux initiatives mises en place. Mon objectif est de favoriser un dialogue constructif entre les instances sportives et les sportifs, afin de garantir un cadre favorable à leur épanouissement et à leurs performances. Ayant vécu quatre Olympiades depuis Vancouver 2010, j'ai pu constater l'évolution de la prise en compte de la parole des athlètes dans les instances dirigeantes ces dix dernières années, notamment dans ma discipline, mais aussi et surtout dans l'Olympisme qui doit retrouver certaines valeurs, continuer d'en transmettre et en intégrer de nouvelles. Nous, athlètes, qui ressentons, véhiculons et procurons des émotions à travers nos efforts, sommes à même de comprendre quelles valeurs l'Olympisme doit véhiculer.

Venant d'effectuer mon premier mandat à la CAHN de 2021 à aujourd'hui, j'ai pu dans un premier temps observer, découvrir puis donner mon avis, ma vision et faire part de mon expérience dans les décisions et orientations dont la CAHN a le rôle. J'ai sollicité et questionné mes coéquipiers skieurs de fond pour recueillir leur avis et ainsi m'aider à faire remonter les bonnes informations afin de prendre les décisions qui me paraissaient les plus proches des attentes des SHN skieurs.

Je souhaite notamment poursuivre le travail engagé sur la reconnaissance du statut de sportif de haut niveau d'un point de vue législatif dans le but de favoriser le soutien de mécènes en faveur des athlètes. En outre je tiens à représenter l'ensemble des disciplines de ski nordique, et souhaite donc consulter un maximum d'athlètes des disciplines du ski nordique.

Sportivement,

Maurice